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郡山市立富田中学校第１学年

文責：１学年主任 園部至哉

１の５朝のあいさつ運動

この日も寒い朝でしたが、5組みなさんの明

るく大きな「おはようございます」の声が響き、

清々しい気持ちで登校することができました。

１の５のみなさんお疲れ様でした。

【女子】

来週から卒業式の練習が始まります。式に出る ・白のスカーフ着用

身だしなみについて意識して生活したいと思いま ・名札をつける

す。卒業式は、人生節目の大切な時間です。３年 ・制服の下にカーディガン等を着る場

生ばかりでなく、参加するすべての人は、そのこ 合は、白・黒・紺の華美でないもの

とを意識して式に臨みたいと思います。 （外から見えないようにする。）

～服装や頭髪等の留意事項～ ・スカートの丈（ひざがかくれる程度）

服装 ・ストッキングは着用しない。

【男子】 ・白のソックスを着用する。

・ワイシャツ着用（中ジャー不可） 頭髪など

・名札をつける。 ・前髪は目にかからないようにする。

・トレーナー（白・黒・紺）などは ・肩にかかるような長さの場合は、１つも

表から見えないようにする。 しくは２つに後ろに束ねる。

・ベルト（黒・茶・紺、華美でない ・ピンやゴムは黒、紺、華美でないもの。

もの）をする。 ・整髪料などは使用しない。

・白いソックスを着用する。 ・染色や脱色はしない。

（アンクルソックス不可）

月 日 日課 給食 行 事な ど 完全下校時刻

２月２３日（月） Ａ６ ○ 月１２３４５火５ ＡＥＴ来校 給油日 １７：３０

２月２４日（火） Ａ６ ○ ＡＥＴ来校 ＳＣ来校 ＰＴＡ広報委員会 19:00 ～ １７：３０

２月２５日（水） Ｂ６ ○ 水１２５６生徒会総会 ＡＥＴ来校 １７：３０

２月２６日（木） Ｂ６ ○ 木１２３４卒業式練習① ＡＥＴ来校 給油日 １７：３０

２月２７日（金） Ｂ６ ○ 金１２３４卒業式練習② １７：３０

２月２８日（土） － － －

２月２９日（日） － － －

テストは終わってからが大切だ、とテストのた

びに話をしています。理解不足のところを見つけ、

それを補う復習をする。このくり返しで学力が定

着します。テストが返却されたら見直しをしっか

りやりましょう。次のテストは、３月１０日（火）

県立Ⅱ期の日に実力テストを行います。まだ高校

入試を意識するのは難しいかもしれませんが、進

路希望の高校合格の参考になります。ちょっと一

息といきたいところでしょうが、新たの目標をつ

くっていきたいと思います。

授業参観・学年懇談会・学級懇談会お世話にな

りました。1 年生もあと 1 ヶ月ほどとなりました。

残りの期間を１年間のまとめと来年度の準備期間

として学習面、生活面ともにしっかりと取り組ん

でいきたいと思います。

今週は、残念なことに多くの生徒が不要物を持

ち込み、指導を受けてしまいました。ご家庭でも、

学校での生活のきまりについて確認していただけ

ればと思います。

実力テストについて
３月１０日（火）県立Ⅱ期入試の日に合わせて、実

力テストを実施します。中学１年生としての締めくく

りのテストです。範囲表を配付しましたので、学習を

進めてください。結果は、終業式の日に配付できると

思います。



※来週は、弁護士、小学校教諭、アナウンサー

の感想を掲載します。

医師
3人で医師について調べ

たこの3ヶ月は、とても短

く感じました。私は医師の具体的な仕事の内容に

ついて調べはじめました。簡単にで良かったのに

たくさん出てきてしまい、医師の仕事の大変さが

とてもわかりました。その調べ作用が終わると次

は、資格について調べました。医師免許が必要な

のがわかり、免許の取り方を調べるととてもびっ

くりしました。免許を取るまでにかなり勉強して

やっと取れるんだなぁとお医者さんに感心しまし

た。自分の調べが終わると友達のも手伝って調べ

ました。友達と調べていると面白い発見や新たな

発見もたくさんして、医師について理解が深まり

ました。そうすると次々と疑問が浮かんでくるよ

うになり、初めの頃より興味をもって学習を進め

ることができました。そうして調べたことを親や

先生やみんなに発表してみると、がんばった甲斐

があったなととても大きな達成感を感じることが

できました。ポスターは、少しみんなより遅れて

しまったけど、無事完成して発表ができてよかっ

たです。この３ヶ月は自分のためになったし、楽

しい時間だなと思いました。

１の２ Ｒ．Ｉ

宇宙飛行士
僕は、宇宙飛行士について調べて

難しかったことが２つ、面白かった

ことが１つありました。難しかった

ことの１つは、宇宙でやる実験の資

料がほしくて探しましたが、なかな

か見つからなかったことです。2つ目は、ポ

スターづくりのレイアウトでした。面白かっ

たことは、あまり興味のなかった宇宙のこと

が調べていくうちに、詳しく知りたくなり、

分からないことを調べていく過程です。調べ

ることの楽しさを感じることができました。

発表は、とても緊張しました。でも、他のク

ラスから見に来てくれた友達がいい感じの雰

囲気をつくってくれたので助かりました。他

のクラスの発表を聞いて、分かりやすくしか

も面白く発表していたので自分もあんな発表

ができていたか反省しました。今回の職業調

べは、宇宙飛行士はもちろん、他の職業のこ

と も た く さ ん 知 る こ と が で き て よ か っ た で

す。

１の３ Ｒ．Ｙ

獣医師
私がこの仕事を選んだ理由は、将来動物系の仕

事がしたいからです。そして、この発表をして自

分でも今までわからなかったことがたくさん分か

りました。ふつうのお医者さんより目立たないけ

ど、預かっている命の重さはぜんぜん変わらない

んだということ。緊急の治療などは夜中まで続く

こと、獣医師の方はそれぞれ自分のやりがいを見

つけていることなどです。獣医師になるには、進

むべき道があり、仕事に適している性格もありま

す。獣医師の仕事と一口にいっても幅広いので、

できるだけ焦点をしぼって級友3人でまとめまし

た。最初は、どこから調べればいいのか分からな

くてなかなか進まなかったけど、お互いに自分の

意見を言い合いながら進められたので、何とかま

とめることができました。自分一人じゃできない

ことも、みんながいれば何かしらできるし、がん

ばれることを改めて知ることができました。発表

は、4分で言いたいことをまとめて発表するのは

とても難しく、本番直前までリハーサルをして本

番にのぞみました。少し間違ったところはあった

けれど、練習よりうまくできました。獣医師につ

いてもよく知ることができ、チームワークの大切

さも分かって、この活動は一石二鳥でした。

１の４ Ｓ．Ｎ

美容師
私は、この授業での美容師についてたくさ

んの苦労や大変さを知りました。また、この

職業調べの学習を通して美容師と理容師の違

いが初めてわかりました。理容師は、髪を切

るのが一般的ですが美容師は、その他にもカ

ット、パーマネントウェーブ、カラーリング

などのヘアファッションやネイル、マニキュ

ア、ファッションコーディネート、その他に

も結婚式場の花嫁などのかつら調整、着付け、

化粧など、さまざまな場面でたくさんの人の

ファッションコーディネートをします。調べ

ていくうちに、この仕事が一番きつい仕事な

んじゃないかと思いました。労働時間につい

ては一日平均８～９時間立ちっぱなしでとて

もきつい現場です。年収は、平均２８０万円

と決して多くはないので、そんな中でも笑顔

で真剣に髪を切ってくれる美容師の人達はす

ごいなと思いました。また、一人前になるま

での見習い期間が長く大変だということがわ

かり、華やかな仕事には陰の努力があること

が分かりました。職業調べ学習を通して、職

業についてもっと興味がわきました。

１の７ Ｒ．Ｎ


